

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian pada film serial drama korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung dapat disimpulkan bahwa film serial drama korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung terdapat empat belas tokoh yang terdiri dari dua tokoh utama dan dua belas tokoh pendukung yaitu 1) Jang Jae Yeol, 2) Ji Hae Soo, 3) Jo Dong Min, 4) Park So Kwang, 5) Lee Young Jin, 6) Oh So Nyeo, 7) Ji Yoon Soo, 8) Yang Tae Young, 9) Pul Ip, 10) Choi Ho, 11) Min Young, 12) Jang Jae Beom, 13) Madre, 14) Ok Ja. Selain itu, di dalam film *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung terdapat juga tipe serta gejala *Skizofrenia* (gangguan jiwa) yang meliputi empat tipe dan tiga belas gejala *Skizofrenia* (gangguan jiwa) yaitu, *Skizofrenia* tipe paranoid yang terdapat enam gejala *Skizofrenia*, *skizofrenia* tipe katatonik terdapat dua gejala *Skizofrenia*, *Skizofrenia* tipe hebefrenik yang terdapat satu gejala *Skizofrenia*, *Skizofrenia* tipe residual terdapat empat gejala *Skizofrenia*.

Skizofrenia tipe paranoid dalam film serial drama korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung yang dialami oleh Jang Jae Yeol ditandai dengan halusinasi, waham, waham kebesaran, agitasi, kekacauan afektif, gangguan berpikir, dan waham kejar. *Skizofrenia* tipe katatonik dialami oleh Jang Jae Yeol yang ditandai dengan hubungan interpersonal dan adanya delusi atau halusinasi aneh. *Skizofrenia* tipe hebefrenik ditandai dengan alogia peningkatan latensi respon. *Skizofrenia* residual ditandai dengan tingkah laku eksentrik, gangguan

persepsi, apatis tidak memiliki atensi sosial, dan hilangnya gerakan ekspresif atau apatis. Jadi dapat disimpulkan gejala yang ditemukan dalam film ini lebih banyak tipe paranoid dengan tujuh gejala *Skizofrenia*.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan peneliti memberikan saran sebagai berikut.

1. Film serial drama korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung dapat dijadikan sebagai pedoman untuk menambah wawasan dan pengetahuan tentang *Skizofrenia* (gangguan jiwa).
2. Bagi peneliti lanjutan disarankan dapat melakukan penelitian tentang *Skizofrenia* (gangguan jiwa) dalam film serial drama korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung serta diharapkan dapat dijadikan sebagai pedoman, bahan perbandingan serta tolak ukur untuk penelitian selanjutnya khususnya tentang analisis *Skizofrenia* (gangguan jiwa).